

一般質問

各会派の略称は次のとおりです。

- (自由民主) 自由民主クラブ
- (みどりの風) みどりの風
- (公明党) 小金井市議会公明党
- (民主党) 民主党小金井市議団
- (日本共産党)

日本共産党小金井市議団 (改革連合) 改革連合

原稿は市長部局の答弁等も含めて各議員が作成しております。

貫井北町集会所と文書倉庫の建替えについて



高木真人(自由民主)

①市内一古くて狭隘な集会所には手が付かず、12年も築年数が新しい2集会所の改修工費が計上されています。これでは、利用者たちの納得は得られません。公民館などが無い西北地区の1集会所について今後の市の方針を問う

してあり、改修するより建替えた方がより経済的で、効果的だと理解しています。文書倉庫の移転を含み、可能な限り速やかに実施計画に盛り込む方法を考えたいと思います。②検討頂けるとのご答弁ありがとございます。一つ提案をさせていただきます。公務員住宅建設予定地西端に0・4

街路灯の増設と照度アップを

露口哲治(自由民主)



(ア)駅周辺や商店街は明るい。が住宅地に入ると街路灯は照度不足、都内では小金井市で使っている20ワット蛍光灯を32ワットに付け替える傾向にある。照度アップや増設を。

に占用許可を受けて防犯上安全安心の市民サービスとして街路灯の設置を。(ウ)コバスを切望しているのは高齢者です。小型化を含めて前原・中町の交通不便地域の解消を。

トへ照度アップ、増設に取り組んでいる。H18年度予算では5か年計画で40か所の街路灯の照度アップをしていく。(イ)東京都の野川沿い遊歩道街路灯設置については、すべて東京都の占用許可を頂いて建てている。前原小南側水路の遊歩道については特に河川の底を遊歩道にしたので建てられない。さらなる要望があれば検討する。(ウ)H18年度予算の中で前原町のルートや、車両の選択、運行形態などを調査、依頼し運行開始に努める。

子どもたちの安心安全対策は充分か

紀由紀子(公明党)



①公園等の遊び場の安全確保を！公園の樹木を地域の防犯向上のために間引く、また剪定するなどして、安全な公園づくりを進める取組が各地で増えつつある。小金井市でも取り組んで欲しい。

た。生け垣を設置する場合には、歩行者から、園内が見通せるような配慮をし、今後、設置していきたい。

②現行3校1名の警備員の配置を1校1名にできないか。子どもたちの安全対策の確保は、私たち大人の責務と考え、充分な対策を望むものである。更に防犯カメラ1校1

台の設置を！  
教育部長 警備員については、財政的な問題もあり、1校1名は難しい。  
市長 学校の安全は非常に重要である。防犯カメラは、学校とも協議しながら、必要な箇所につけていく方向で検討したい。

haの親水公園と桜並木の仙川遊歩道が予定されています。この南側の隣地に文書倉庫地を売却した財源で、新しく集会所を建設する考えはいかがでしょうか？

市長 今までも商工会へ土地を処分したりしてきました。新たな提案として、検討課題とさせていただきます。

③近隣の各町会住民の方々と十分に協議して頂き、現在地での建替えも含め、新しい集会所が建設されることを強く要望させていただきます。

市立美術館開館で小金井のルネサンスを期待



伊藤隆文(自由民主)

4月に美術館が開館し市政の見通しもついて、市民の文化芸術の拠点ができると小金井のルネサンス文芸復興を期待する。文化協会も創立16周年を迎えた。(ア)改修計画は(イ)二駅からの人の動線表示(ウ)年間計画とそのコンセプトは(エ)予測来館者数は、私の

考えは「美術館は市民に愛され、子供の感性を育む所。文化の高揚を促進させる」から、ある程度の経費を税で負担するのは良い。(オ)市文化芸術振興条例の制定の方向は(カ)近隣の美術館と協同するため循環バスの運行は(キ)市民交流センターとの役割分担は、以上ご答弁下さい。

東小金井駅北口事業用地についての提案

宮崎晴光(民主党)



①東小金井駅北口区画整理地区に市が買う事業用地は、東部住民に便利な施設を作ると共に産業振興に役立てるべきだと思っております。  
市長 区画整理で公共施設も含めて東部を整備したい。  
企画財政部長 今後この用地で駅周辺整備を図りたい。

②この用地に民間活力によるPFI方式で温泉施設を含めた複合施設を建設すれば、中央線通勤者や小金井公園行客等多くの利用が見込める。また生産緑地を守るため私が提案している、北大通り北側の「商業ベース体験型市民農園」利用者にも利用され、東小金井らしいまちづくりに役

民間手法を取り入れ行革の更なる推進を

宮下 誠(公明党)



①行革の一環として、民間企業のカイゼン手法等を取り入れてはどうか。(ア)職員の改善提案・報奨制度をつくらないか。(イ)市民課窓口を民間委託しないか。(ウ)市民課窓口でISO9001の認証を取得しないか。

ば、これからも進めていく。(ア)現在、職員との直接対話でかなりの提案を受けている。今後、それも含めて提案制度充実を努めたい。(イ)東小金井に市役所の出張所をつくる予定。今後、本庁舎や出張所に対し、民間活力を導入していきたい。

ピスに直結する部門での認証取得を検討中。来年度中には一定の方向性を示したい。(ア)②道路の整備について。(ア)霊園通りの振動対策を実施しないか。(イ)質屋坂の石畳の歩行者帯を平坦にして、高齢者が歩きやすくできないか。



霊園通りの振動対策を

市長 (エ)美術館と環境の良さも宣伝し、来外者も増やす。  
市民部長 (ア)新年度予算に改修工費を計上(イ)動線の表示は街づくり総合サイン計画で当面は交通要所に設置(ウ)中村画伯の作品を9月迄、その後は子供達の体験型展示も市立になって市民と協同する。(エ)以前は来外者が多いが、市民の来館者も増やす。(オ)18年度内に制定の方向(カ)今後の課題(キ)美術館と交流センターギヤラリーの特徴を生かし、その後も円滑な運営に努力する。

立つ。更にスタジオジブリに近い立地を生かし、複合施設の中にジブリ専門のミニシアターを作ればより集客力がある。武蔵村山市立温泉の例を見ても採算性は十分見込める。検討しないか。  
企画財政部長 今多額の初期投資を行って温泉を掘らなければならぬ理由はない。  
市長 民間でやってもらうのが私の考え方だ。体験型市民農園については前向きに取り組んでいく。